



BCN publica Informe Monetario a julio 2019

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 20 de agosto de 2019, el Informe Monetario correspondiente al mes de julio 2019, en el cual se indica que las principales variables del sector monetario permanecieron estables, lo que dio continuidad al buen desempeño observado a partir del segundo trimestre de 2019.

En este sentido, los depósitos mostraron señales de estabilización, pero el sistema financiero reflejó una postura prudente que ha resultado en aumento de su liquidez y reducción de la cartera de crédito. Así mismo, continuó afianzándose la estabilidad del mercado cambiario.

El BCN orientó su política monetaria a facilitar un manejo adecuado de la liquidez del sistema financiero, ofreciendo instrumentos para la gestión de la liquidez tanto de corto plazo como estructural. Así, en el mes de julio las operaciones monetarias del BCN resultaron en una contracción neta de liquidez en moneda nacional por 2,240.0 millones de córdobas (valor precio). Esto fue a través de la recuperación de reportos monetarios (C\$1,852.0 millones), la colocación de depósitos monetarios (C\$204.3 millones) y, en menor medida, la colocación de Letras del BCN a un día (C\$183.7 millones).

Finalmente, las acciones de política monetaria del BCN, que han propiciado la estabilidad de las variables del sector monetario, contribuyeron a la estabilidad de los saldos de reservas internacionales brutas. Así, al cierre de julio se alcanzó un saldo de RIB de US\$2,183.9 millones y un nivel de cobertura a base monetaria de 2.6 veces, nivel que permite resguardar la estabilidad del régimen cambiario.

[Véase el Informe Monetario al mes de julio 2019](#)

Managua, 28 de agosto 2019